

# Secretario ONU condena la carrera armamentista

Naciones Unidas, 11 Feb. (AP). El Secretario General de la ONU, Javier Pérez de Cuéllar, condenó hoy la carrera armamentista, en su primer discurso público desde que tomó posesión del cargo el 1 de enero.

Pérez de Cuéllar, en un discurso pronunciado en la Catedral de San Patricio, de Nueva York, con motivo de la celebración del "Día de la Paz Mundial", dijo que "somos testigos del surgimiento de una conciencia global".

Empero, dijo que este conciencia "necesita aún hacer un impacto en las políticas nacionales que frene y trastorne el impulso irracional por los armamentos, evite que se recurra a la violencia en conflictos regionales y encaminen las energías y recursos de las naciones a mejorar la condición humana".

Tras expresar que no le sorprendía que exista una gran

AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA



MANIFESTACION. Bruselas, Feb. 11 (AP). La policía montada de Bélgica efectúa hoy, cargas contra los manifestantes que se reunieron en esta ciudad, la manifestación era de los obreros metalúrgicos, quienes lanzaron objetos a los policías, causando lesiones leves a unos 16.

## Prelados de Polonia se reúnen con Solidaridad

Varsovia, Feb. 11 (UPI). Representantes de la Iglesia Católica, se reunirán próximamente con Lech Walesa, líder de Solidaridad y con el jefe de la sección rural de esta organización sindical independiente polaca, Jan Kulaj, cuya detención fue divulgada hoy, mientras las autoridades revelaron el descubrimiento de armas y se prevé una aguda escasez de alimentos.

El anuncio de que la reunión de los religiosos se efectuará también con Kulaj estableció por primera vez que el líder rural de Solidaridad se encuentra en las mismas condiciones especiales de detención que Walesa.

El Secretario del Epis-

pado, Bronislaw Dabrowski, llegará a Varsovia mañana para hacer los arreglos del bautizo de la nueva hija de Walesa, nacida el 27 de enero, agregando que esperaba que toda la familia Walesa sería autorizada a asistir a la ceremonia.

Dabrowski formuló las declaraciones en el aeropuerto donde acudió a recibir al arzobispo primado de Polonia, Jozef Glemp, quien regresó de Roma, tras el viaje para realizar consultas con el Papa Juan Pablo II, nacido en Polonia.

Dabrowski, anunció que Glemp u "otro obispo" pronto visitará a Kulaj, el líder de 24 años de edad del sindicato de "Proprietarios Rurales", afiliado a Solida-

Pasa a la página 29

preocupación pública "por la escalada incesante de la carrera armamentista", el Secretario General expresó:

"Mientras existan armas de destrucción en masa en los arsenales nacionales, y mientras éstas sean continuamente refinadas y multiplicadas, no puede existir la certeza de que, en un momento de locura o por error, no serán desatadas contra una humanidad indefensa".

Desarme, una necesidad

Señaló que "el desarme no es un ideal utópico. Es una necesidad para una paz duradera. Pero la paz no puede ser impuesta; debe ser conquistada por todos".

Pasa a la página 35

## Negociaciones de E.U. y Rusia se estancarán

Ginebra, Feb. 11 (Ap). Los negociadores norteamericanos y soviéticos conferenciaron hoy durante dos horas y media en su decimoquinta sesión de conversaciones sobre armas nucleares de alcance intermedio en Europa, en medio de crecientes indicios sobre su posible estancamiento.

La sesión siguió a un intercambio de ataques verbales entre Washington y Moscú, que puso de manifiesto la distancia que separa a ambas partes en las conversaciones.

El gobierno del presidente Ronald Reagan rechazó ayer una propuesta soviética, ligeramente modificada, de reducir el período atómico de alcance medio a 300 unidades por ambas partes para 1990.

Un vocero del Departamento de Estado, dijo que el plan dejaba sin tocar el arma de alcance intermedio, más formidable que el arsenal soviético, el SS-20 móvil, cuyo desmantelamiento constituye uno de los principales objetivos norteamericanos

Pasa a la página 35



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

AMIGA DE LOS PERROS. Paris, Feb. 11 (AP). La actriz Brigitte Bardot, que pertenece a una Sociedad Protectora de Animales, muestra predilección por los perros. Aparece durante una entrevista de televisión, mostrando un perro de los 45 que ha encontrado abandonados y los ha adoptado.

## Con baja cierra Bolsa de N. York

Nueva York, febrero 11 (AP). La Bolsa experimentó hoy pérdidas aisladas en una sesión de oscilaciones menores.

Las transacciones fueron moderadas.

Los analistas dijeron que hubo poco respaldo en las noticias para mantener la recuperación técnica que había comenzado ayer.

Las fuentes indicaron que pesaban numerosas preocupaciones entre los inversionistas, como el déficit del presupuesto, las altas tasas de interés y la recesión.

El promedio Dow Jones de 30 industriales, que había subido 6,9 puntos ayer, perdió hoy 1,99 para cerrar a 834,67.

Las acciones en declina-

Pasa a la página 71



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

PERSIGUE GATOS. Stillwater, Okla, Feb. 11 (AP). Este perro llamado Roscoe, es un decidido enemigo de los gatos y los persigue siempre. En esta oportunidad mantiene, durante varias horas, atrapado al gato de arriba, hasta que el perro fue llevado por su amo.

## Hoy viaja el Papa nuevamente a Africa

Ciudad del Vaticano, Feb. 11 (UPI). El Papa Juan Pablo II, en la más expresiva señal de que está completamente recuperado de las heridas que se le infligió tras el intento de asesinato de hace nueve meses, emprenderá mañana una gira por cuatro naciones africanas, en lo que constituye su segundo viaje a ese continente.

La nave que conducirá al Pontífice, un jet de la com-

pañía ALITALIA, tiene previsto partir de Roma a las 10:15 de la mañana (09:15 GMT) para un viaje de cinco y media horas, cubriendo una distancia de 4.334 kilómetros, hasta Lagos, la próspera capital de Nigeria, en el occidente de Africa.

El Papa permanecerá en Nigeria por cinco días, antes de proseguir su gira evangélica por Benin, Gabón y Guinea Ecuatorial.

Pasa a la página 42

## Discrepancias de México y Francia desean evitar

Paris, 11 Feb. (AP). La discrepancia surgida entre México y Francia con motivo de la programación de dos films reportajes realizados por el francés Jean Emile Jeannesson hace casi dos años, y que son difundidos por la cadena de televisión francesa "TF1", tiende a desaparecer porque antes o después de cada una de esas películas, se comentará en la antena, que el México que pudiera deducirse teniendo en cuenta lo que los

citados reportajes expresan, sin tener un contexto que los diera carácter de casos aislados, no son en efecto, sino casos de carácter raro.

Esos dos reportajes "El Señor Gobernador" y "Los hijos de la Chingada", fueron realizados hace casi dos años.

En esos comentarios pudiera indicarse que no han sido hechos como una faceta exhausta, sino buscando

Pasa a la página 35

## Nacionalizan Bancos e industrias en Francia

Paris, Feb. 11 (UPI). El primer ministro Pierre Mauroy, firmó hoy la Ley aprobada por el Parlamento para nacionalizar los principales Bancos e industrias de Francia, después que fue aceptada por el Consejo Constitucional.

La Ley fue llevada inmediatamente al Palacio del Eliseo para presentarla a la firma del presidente Fran-

cisco Mitterrand. La Ley, parte del programa prometido por los socialistas en la campaña presidencial, fue declarada anulada por el Consejo Constitucional, el 16 de enero, 16 en su versión original, por considerar que no daba suficiente compensación a los dueños de las propiedades expropiadas.

Pasa a la página 29



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

ANTE MONUMENTO. Río de Janeiro, Feb. 11 (AP). El presidente de Ecuador, Osvaldo Hurtado (izquierda), coloca una ofrenda floral en el monumento brasileño a las victi-

mas de este país, durante la Segunda Guerra Mundial. Lo acompañan el comandante del primer ejército de Brasil, general Heitor Luiz Gomes de Almeida.

al cerrar la edición

(INFORMACION EN PAGINA 27)